

CGE/Au lendemain de la mise en place de la Commission ad hoc et du Collège spécial "Le groupe des 41" partis de l'opposition dénonce une mascarade



Photo : D.R.

Les représentants des partis membres du "groupe des 41" étaient présents à ce point de presse.



Photo : D.R.

Le directoire de la plate-forme de l'opposition, conduit par Guy Nzouba Ndama.

SM
Libreville/Gabon

Ses leaders ont "accusé", hier, le ministère de l'Intérieur de s'être ingéré dans la composition de la liste de ses représentants au sein des structures devant préparer la mise en place du Centre gabonais des élections (CGE). Toutefois, ces derniers disent prendre acte des démarches et décisions unilatérales du ministère qui a "délibérément

pris position dans la désignation de ces membres".

VISIBLEMENT, l'opposition ne se reconnaît pas "totalement" dans la liste de ses représentants devant siéger au sein du collège spécial et de la Commission ad hoc, en vue de la mise en place du Centre gabonais des élections (CGE). C'est ce qu'a laissé entendre le dénommé "groupe des 41" partis politiques de ce bord, hier, à la faveur d'un point de presse, au siège du "Ras-

semblement Héritage et Modernité". Ses leaders ont dénoncé une sorte d'ingérence de la part du ministère de l'Intérieur, dans la composition de la liste de ses représentants. Laquelle a été rendue publique le 16 avril dernier. Le groupe reproche au ministère d'y avoir introduit deux noms qui, au départ, n'y figuraient pas. Il s'agit de Norbert Ngoua Mezui et Dosithée Moussavou. Ceci, au détriment de Mbatchi Pambou et Simon Adolphe

Evouna, tous deux pourtant désignés par voie démocratique, par l'opposition dans sa large majorité. Toute chose qui prête à des interprétations de leur part, d'autant que, disent-ils, le rôle du ministère de l'Intérieur se limitait à enregistrer les candidatures de chaque camp politique et de les officialiser par un acte administratif. Ainsi, selon eux, "le ministre Lambert-Noël Matha foule au pied, le devoir de neutralité que lui impose la loi, en limitant ses compétences à la mise en place des deux structures préalables au CGE".

Qu'à cela ne tienne, a dit leur porte-parole Guy Nzouba Ndama, "les partis de l'opposition prennent acte des démarches et décisions unilatérales du ministère en charge de l'Intérieur qui a délibérément pris position dans la désignation de ces membres". Tout en mettant l'opinion nationale et internationale en garde contre toute autre "tentative de manipulation et d'instrumentalisation" des organes d'administration des élections. Car, ils entendent prendre part à des élections "libres, intègres, transparentes et crédibles". Par ailleurs, "le groupe des

41" n'a pas manqué de relever le non-respect, par l'exécutif, des délais et décisions de la Cour constitutionnelle. Toute chose qui, selon l'ancien président de l'Assemblée nationale, aujourd'hui à la tête du parti "Les Démocrates", risque de plonger le pays, sous peu, dans un vide institutionnel qui traduit davantage "l'incapacité de l'Exécutif à gérer rationnellement et efficacement le Gabon". En témoignent, selon eux, "toutes ces institutions de la République dont les membres, en fin de mandat, peinent à être renouvelés".

PDG/Commémoration du 12 Mars en différé/Koula-Moutou

En route pour les Législatives !

C-MM
Koula-Moutou/Gabon

Les militants et sympathisants ont été invités à se mobiliser, en vue de conforter l'hégémonie de leur formation politique lors des prochaines élections législatives.

LES militants et sympathisants du Parti démocratique gabonais (PDG) de Koula-Moutou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, ont célébré, récemment, en différé, dans la cohésion et la ferveur, le 50e anniversaire de leur formation politique. Des festivités à forte tonalité historique à leurs yeux. D'autant plus que, c'est le 12 mars 1968 que le président Omar Bongo Ondimba créa le PDG, sur les bords de la Bouengué. Pour l'année 2018, afin de donner un cachet tout particulier à cet anniversaire, les militants se sont retrouvés, dans leurs circonscriptions respectives, autour du membre du Comité permanent du Bureau politique, Blaise Louembe, et de la secrétaire nationale pour l'Ogooué-Lolo, Dina Koussou. De fait, sous la férule respective de Blaise Louembe et Jean Massima dans le 1e et 2e arrondissements de Koula-Moutou, les militants ont réaffirmé leur attachement aux idéaux de leur écurie politique, tout en clamant leurs fidélité et loyauté au



Photo : DR

Le membre du bureau politique, Jean Massima (g), et la secrétaire nationale, Dina Koussou dans le 2e arrondissement de Koula-Moutou.



Photo : DR

De nombreuses femmes dans l'assistance.

"distingué camarade président", Ali Bongo Ondimba. Dans leurs interventions respectives, Blaise Louembe et Jean Massima ont appelé les uns et les autres "à la mobilisation générale, afin que le PDG remporte les deux sièges de la commune lors des Législatives à venir. Mais aussi qu'elle maintienne son hégémonie dans la province de

l'Ogooué-Lolo, dans la perspective de donner au chef de l'État une majorité forte, claire et sûre". Pour ce faire, ils ont exhorté leurs bases à ne pas succomber "aux charmes des sirènes du tribalisme, de la division en se détournant de tous ceux qui, pour assouvir leur ambition personnelle, sont prêts à diviser les Koulois et partant les Logovéens".

www.ecig-gabon.com



ecig.gabon@gmail.com

OFFRE SPECIALE
DU 15 Février 2018
AU 30 Avril 2018

-25%
de Remise pour
autres quantités



3 Pneus Achetés = 1 GRATUIT



PNEUS DU GROUPE
Continental

Nos points de vente
Z.I. OLOUMI (face FOPI entrée BERNABE) ouvert du lundi au samedi
Tél : +241 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 02 45 35 45
OKALA à côté de BALLON D'OR ouvert 7/7 jrs Tél : +241 04 84 08 00 / 06 00 82 00

Photos non contractuelles